

# Volksbank soll Ende 2021 fertig sein

Die Volksbank Hochrhein plant am bisherigen Standort in der Hauptstraße in Tiengen einen Neubau. In der jüngsten Sitzung des Bau- und Umweltausschusses stellte Architekt Jürgen Löffler aus Karlsruhe die Entwürfe für das Wohn- und Geschäftshaus vor. „Wir sehen uns auf der Zielgeraden und hoffen, dass wir in absehbarer Zeit die Baugenehmigung bekommen“, sagt Vorstandsvorsitzender Joachim Mei. Der Neubau soll voraussichtlich Ende 2021 oder Anfang 2022 fertig sein. (jsc)